
校名

（准）校長名

日時

会場

中原眞理教諭　藤井豊教諭　田村美恵子教諭

　府立汎愛高等学校　２階　会議室

出席者(委員）

開催場所

　岩本仁宏委員　　山中優子委員　　阿久津弘治委員　渡邉美奈委員

学校運営協議会 議事録

府立汎愛高等学校

浅川　又一

開催日時 　令和６年７月１８日（木）　　１５:３０～１６:３０　　

出席者(学校） 三差千亜紀首席　竹内伸一朗教諭　垣内由希教諭　戎野信一教諭

次回の会議日程

令和６年１１月下旬　１５：３0～

府立汎愛高等学校　会議室

浅川又一校長　安達武史教頭　河西美由紀事務長　松島直樹首席

傍聴者 　０名

議題等(次第順）

　・令和６年度　学校経営計画及び学校評価について
　・令和６年度学校の概況について
　・その他

○委員の出席が過半数であることを確認し、この会が成立していることを確認した。
○協議に先立ち、本協議会の会長と副会長を選出。合意により、会長に岩本仁宏委員、副会長に山中優子委員
が選出された。

【令和６年度　学校経営計画】
・校長から経営計画について説明
　本校は、文武両道の精神で、「人間力の向上をめざす」ことを中核として教育をおこなっている。それをもとに、こ
の経営計画を作成した。中期的目標として「確かな学力の育成と授業改善」「安心安全な学びの場づくりと豊かな
人間性のはぐくみ」を柱として教育活動に取り組む。同窓会の協力を得て、地域に愛される学校として、地域活動
への貢献も積極的に果たしていきたい。また、教育相談委員会を立ち上げ、生徒たちに寄り添った心のケアをでき
るようにしている。

【令和６年度学校の概況について】
・各分掌主任と、各学年主任から今年度の各部門の目標や現状について説明。
　教務部　生徒指導部（含　特別活動）　保健教育部　総務部　図書視聴覚部　第３学年　第２学年　第１学年
　体育科及び普通科の取り組み

【委員からの意見・感想】
・学校の取組みを聞いていて、中学校も同様だと感じた。この地域は、幼小中高がひとつの区画にまとまっている
ことから、地域として動くことができる場所だと思う。汎愛高校も、幼稚園や小学校での取り組みをされていると聴
き、中高の連携もしたいと感じている。昨年度できなかったことを、今年度はしていきたいと思う。また、汎愛の生徒
も、朝、挨拶すると元気よく返してくれる。この地域では、小学生も中学生も高校生も元気よく挨拶から始まる朝が
気持ちいいと思うので、今後も良い習慣は続けたい。
・汎愛高校の主体は生徒であり、その生徒が一番楽しみにしている汎愛祭は、今後もより盛り上げていってほし
い。学年をまたいで活動しているからこそ、そこから養われるものは大きいと感じている。保護者の気持ちになって
考えると、笑顔のたえない学校生活を送ってほしい。先生方にも、そのような学校にしてほしいと願うばかりであ
る。

協議内容・承認事項等（意見の概要）
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備考


